



NOMBRE DE ALUMNOS: LIZBETH PÉREZ MÉNDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: MASS. MARÍA DEL CARMEN LÓPEZ SILBA

NOMBRE DEL TRABAJO: ELEMENTOS DE LOS CUIDADOS HOISTICOS

MATERIA: FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA III

GRADO: 3° CUATRIMESTRE

GRUPO: B

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 05 DE JUNIO DEL 2020

ELEMENTOS DE LOS CUIDADOS HOISTICOS

En este ensayo se dará a conocer la importancia que tiene el hoisticos para los enfermeros a que es un tema de amplio aprendizaje que se debe conocer y como debe de que tratar a una persona ya que no solo es de los procesos que se realizan y se llevan a cabo en una persona, sino que también que también no solo es una reunión en donde se llevan a cabo proceso para la salud de la persona si no bien es la parte en donde uno se preocupa por el individuo como persona, al igual que se dará a conocer diferentes puntos que son indispensables para tener unos cuidados hoisticos de una cálida o buena en la cual la persona se sentirá satisfecha con el cuidado que un enfermero le ofrece a su pacientes. En la cual se dar a conocer algunos puntos como: bienestar, salud y enfermedad en este punto abarca otros que importantes como, olismo, investigación holística, los principios de la investigación holística entre otros puntos que son importante para llevar a cabo el proceso de los cuidados hoisticos ya que pues es la parte importante ya que desde aca se conoce los principios que se deben tener para la sociedad, al igual que se lleva los proyectos y programas en la cual se puede llegar a los puntos importantes ya que se trata de la investigaciones que se realizan y para llevar acabo los principio de los cuidados.

En el olismo es un tema en donde los enfermeros son los que se preocupan por los individuos como personas completas a las cuales se les tiene un total o holística, ya que no solo se trata de las reuniones y los procesos, sino que bien en los cuidados de una persona de tal manera que se sienta completa y muy agradable, al igual que el enfermero es el que se encarga en tener consideración con el individuo con su entorno externo y con lo de más que este le llagaría afectar por eso es un punto importante que el enfermero considere su entorno, de tal manera que el enfermero ayude a una persona que se allá tenido una pérdida de un familiar, el enfermero se encarga de ver el impacto en totalidad de la muerte, para ver su forma en la que está pasando se debe valorar algunos puntos como; el apetito, descanso y sueño, estilo de vida entre otros más, las cuales también se lleva acabo las fuerzas

socioculturales como: la región, geográfica, política, economía, el sistema sanitario entre otros aspectos que se tiene en cuenta, ya que estos son importantes ya que muchas personas no cuentan con los recursos necesarios o están limitados para tener una atención sanitaria, por lo cual estos llegan al recurso de las medicinas tradicionales o las curaciones populares que una persona tiene con respecto a algunas yerbas curativas.

La investigación holística es en la cual se lleva a cabo algunas propuestas las cuales son como; proceso global, evolutivo, integrador concatenado y organizado, ya que la investigación holística tiene que ver en muchos aspectos que ayudan como en el modelo de la teoría, las clasificaciones y entre las acciones sociales que un individuo tiene que llevar a cabo para tener una adecuada salud en los cuidados de la persona ya que también abarca entre otras cosas que se considera de importancia en los cuidados de un individuo y mantener su salud completa .

Los principios de la investigación holística en la cual se encuentran algunos dos tipos de principios que son importantes para conocerlos son; principio de complementariedad. Los diferentes enfoques o teorías pertenecientes a una misma disciplina son complementarios. Y de igual manera el principio de continuidad: La realidad, más que estar constituida por cosas con límites propios, es una totalidad única de campos en acción que se interfieren; por tanto, los elementos del universo, más allá de constituir elementos físicos como tal, pueden entenderse como eventos, es decir, organizaciones que se reorganizan constantemente en sinergias, y cada evento de un campo contiene y refleja todas las dimensiones de dicho.

En el tema que abarcamos de la manera de los cuidados nos damos cuenta que es importante conocer este tema ya que abarca temas de suma importancia ya que es algo importante que es de igual manera, que los enfermeros tienen que tener claro estos puntos para lograr comprender a cada persona y en que les podemos ayudar sin que ellos les afecte, si no que mejorar su vida. Que de igual manera se debe tener en cuenta la fuerza sociocultural ya que se trata de las curaciones populares y entre otros puntos que son importantes para conocer.

BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste.2020.Antología de fundamentos de enfermería III,PDF, recuperadas el día 04 de junio del 2020.